http://miugr.ideal.es/noticias/reportajes/1297-matricularse-en-la-ugr-se-ha-encarecido-durante-la-crisis-en-mas-de-300-euros.html

## MiUgr - Universidad Granada

Viernes, 19 de Julio de 2013 18:47 ANDREA G. PARRA

El precio de una primera matrícula en la Universidad de Granada (UGR) en el curso 2013-2014 será similar al del anterior. Se ha subido lo mínimo. No tiene nada que ver con el 20% de subida de tasas de Madrid –un 65% en dos años– u otros incrementos como los de Cataluña. De todas formas, y pese a que este año apenas se nota, desde hace cinco años la matrícula media ha subido unos 300 euros en Granada.





El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía aprobó el martes los precios públicos y tasas por la prestación de servicios académicos y administrativos en las universidades andaluzas. En relación con los estudios de grado, y de acuerdo con las propuestas formuladas por los consejos sociales de las distintas universidades, el precio del crédito será de 12,62 euros en primera matrícula. Esto representa un incremento del 1,04% (inferior a la variación del IPC) y de 13 céntimos (la mitad que en el pasado año académico). El curso completo sube una media de 7,8 euros.

La primera matrícula a un alumno de cualquier rama de conocimiento, porque no hay diferenciación en este caso, le cuesta 757,20 euros. Esta cantidad es para una matrícula de sesenta créditos, que es el mínimo exigido. A este dinero hay que sumar los 91,10 euros de las tasas administrativas y 1,12 euros del seguro escolar. En total, una matrícula ordinaria cuesta 849,42 euros. En el caso de que el estudiante solicite la beca del Ministerio de Educación tiene que pagar ahora la tasa administrativa y el seguro escolar.

Son de los precios más económicos en el territorio nacional. Según la Junta, la comunidad andaluza seguirá siendo el próximo curso la única que aplica un precio único en primeras y segundas matrículas, sin distinción por ramas de conocimiento. La elección de la titulación no se verá así condicionada por un coste real que, en el caso de las carreras de alta experimentalidad como Medicina, puede ser superior. Esta medida, iniciada el pasado año académico, se amplía ahora a los másteres y los doctorados, cumpliendo así el compromiso alcanzado por la Administración y los rectores en el Acuerdo para el Sistema Universitario Público de Andalucía. De este modo, los precios de los doctorados se fijan igualmente en 41,50 para las primeras matrículas. Es cierto que todas las ramas de conocimiento tendrán el mismo precio, pero suspender una asignatura supone, la segunda matrícula, pasar de pagar el crédito a 12,62 a 25,25. Mientras una asignatura de seis créditos en primera matrícula cuesta 75,72 euros, en el caso de suspender una vez se eleva a 151,5 euros.

A partir de las terceras matrículas se diferencia el precio según la experimentalidad. Las carreras de humanidades, jurídicas... son las más 'baratas' y en una tercera matrícula el precio es de 48,13 euros el crédito. Las más caras son las Ciencias de la Salud y experimentales: 54,71 euros. En las cuartas matrículas y demás serán el próximo curso 64,17 euros las jurídicas... y 75,75 euros las experimentales y Ciencias de la Salud. En definitiva, una asignatura de seis créditos en este caso cuesta 454,5 euros. Eso solo una materia. Si se matricula de seis o siete asignaturas el precio total del curso puede aproximarse a los dos mil euros.

El incremento de los precios no ha sido muy llamativo de un año para otro. No obstante, si se echa la vista atrás, 2007 y 2008, por ejemplo, la evolución es más importante. En estos cursos, hace un lustro y un año más, cursar una carrera como Administración y Dirección de Empresas podía costar 500 euros el primer año. Las experimentales, un poco más.

Así las cosas, en los años de la crisis una matrícula ha subido más de 300 euros en la Universidad granadina. Eso solo en una primera matrícula, sin incluir casos en los que haya suspensos y haya que

apuntarse por segunda, tercera o cuarta vez. Estos casos se dan con más frecuencia en las experimentales y en las ingenierías y Arquitectura.	